

Personalrekrutierung!

7. Oktober 2011



Bei der Personalchefkonferenz zum Thema "Hilfsmittel bei der Rekrutierung von Personal" standen Networking und Erfahrungsaustausch im Fordergrund.



Referentin Nadia Philipona gibt den Teilnehmenden einen Überblick über Tools in der Personalrekrutierung

Praktiker, Studierende und Experten trafen sich am vergangenen Dienstag in der Aula der Handelsschule KV Aarau, um sich zum Thema "Tools bei der Personalrekrutierung" auszutauschen. Der Event fand im Rahmen der Personalchefkonferenz der Regionalgruppe Lenzburg der Aargauischen Industrie- & Handelskammer statt.

Welche Tools gibt auf dem Markt? Was ist State of the Art? Welches sind Einsatzmöglichkeiten und Grenzen dieser Hilfsmittel?

Nach der Keynote von Nadia Philipona stand beim Workshop das aktive Kennenlernen von verschiedenen Tools im Vordergrund. In der abschliessenden Diskussion tauschten die Teilnehmenden ihre Erfahrungen aus brachten dabei verschiedenen Perspektiven auf das Thema ein. Abgerundet wurde der Event durch einen Apéro riche.